



**Sonntag, 18. November 2012,
17 Uhr**

Saison 2012

6. Konzert

Sereno Quartett

Lebenslauf

Sereno Quartett

Gregor Hänssler (1996), Violine
Zsófia Bartha (1998), Violine
Silvan Irrniger (1998), Viola
Jonathan Reuveni (1997), Violoncello

Das **Sereno Quartett** wurde im Mai 2009 gegründet. Gregor Hänssler, Zsófia Bartha und Silvan Irrniger sind Schüler an der Musik-Akademie Basel in der Violinklasse von Emilie Haudenschild, Jonathan Reuveni in der Celloklasse von Emeric Kostyák, ebenfalls an der Musik-Akademie Basel. Die vier jungen Musizierenden wurden mit Preisen verschiedener Jugendmusikwettbewerbe in der Schweiz und in Deutschland ausgezeichnet und treten auch einzeln als Solist öffentlich auf.

Es darf als Ausnahme bezeichnet werden, dass sich Musizierende in solch jungem Alter zu einem festen Streichquartett zusammenfinden. Beim Finale des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs hat das Quartett 2010 in Genf einen 2. Preis und 2011 in Basel einen 1. Preis „Mit Auszeichnung“, einen Sonderpreis der Stiftung Thiébaud-Frey sowie den „Prix Suisse“ der SUISA Stiftung gewonnen.

Das Sereno Quartett hat sich bereits in zahlreichen Konzerten erfolgreich präsentiert und ist zu Meisterkursen und Festivals eingeladen worden.